



JAVIER SAN NICOLÁS RODRÍGUEZ (Jubilado de Educación)

“Freyre es el respeto de su gente entre sí, la tranquilidad ciudadana, la cultura que se ve en la arquitectura de las viviendas y en la limpieza de sus calles.”



OSCAR LUIS PEÑA SIERRA (Jubilado del MINAZ)

“El municipio de “Rafael Freyre” es para mí la unidad patriótica y las grandes personalidades que ha dado este pueblo, la paz que enamora a su gente y el espíritu de prosperidad que se ve en la ciudadanía.”



RAÚL GENARO CORRALES REYES (Jubilado de las FAR – miembro de la ACRC)

“ Me incorporé a los 17 años de edad al Ejército Rebelde en el III Frente Oriental. Pasé a la Columna I comandada por Fidel. Integré la Caravana de la Victoria, participé en Playa Girón y cumplí tres misiones internacionalistas. Me incorporé al Ejército Oriental en 1980, donde trabajé en la Unidad Militar de “Rafael Freyre”. Hace 36 años vivo aquí y me siento un hijo más de esta tierra. Tuve el honor de custodiar el traslado de los restos de Rafael Freyre desde Holguín hasta Santa Lucía. En Freyre he decidido estar hasta el final.”



MERCEDES NORIS FUENTES (Jubilada de Salud Pública)

“Nací en esta tierra y por ella estoy dispuesta a cualquier sacrificio como agradecimiento de esta humilde enfermera, hija de campesinos pobres, que pudo estudiar una noble profesión, ejercida con amor durante 43 años en el Hospital Dr. Mario Muñoz Monroy. Una de las cosas más emotivas que me ha sucedido en la vida, fue el abrazo del Héroe de la República de Cuba Fernando González Llort y haber recibido la Medalla Conmemorativa de las FAR. De “Freyre” y para “Freyre” hasta el final.”



SUSANA VIRGEN CABALLERO PUPO (Fundadora de los Órganos Locales del Poder Popular)

“Soy de Freyre de nacimiento y para Cuba de sentimientos. Soy fundadora de los órganos del Poder Popular. Solo tenía 26 años, trabajaba en Comercio y en el año 1976 el pueblo me rebautizó como “Masi, la Delegada”. Durante 42 años me consagré a esta labor y durante tres mandatos fui Diputada a la Asamblea Nacional. Mi mayor satisfacción es la confianza que los freyrenses han depositado en mí. Mi mayor orgullo es ser de esta tierra que lleve el nombre de un mártir de la gesta del 26 de Julio”.